

WNI

Babinsa Muara Tami Mendampingi Pj Walikota Jayapura Peletakan Batu Pertama SMP YPPK Kristus Juru Selamat Koya Timur

Dony Numberi - PAPUA.WNI.OR.ID

Apr 23, 2024 - 05:32



Jayapura - Mewakili Danramil Muara Tami Babinsa Sertu Duriman mendampingi Pj Walikota Jayapura Frans Pekey melaksanakan peletakan batu pertama pembangunan SMP YPPK Kristus Juru Selamat dan Pencanangan HUT YPPK Ke 50, bertempat di Koya Timur Distrik Muara Tami, Kota Jayapura, Sabtu (21/04/2024).

Dalam sambutannya, Badan Pengurus YPPK ST FA Provinsi Papua Veronika Indiasuti Maturbongs mengatakan bahwa pembangunan SMP YPPK Kristus Juru Selamat Koya timur merupakan sebuah perjuangan panjang yang penuh

tantangan. Selain keterbatasan Finansial, lokasi pembangunan juga turut menjadi sebuah persoalan yang rumit.

"Mengembangkan Pendidikan disini penuh perjuangan yang tidak mudah. Karena ada 8 lokasi yang dikaji ada saja persoalan, sehingga tidak bisa ditetapkan kemudian dalam perjalanannya merupakan karya Ilahi. Sehingga kita memutuskan lokasi ini sebagai pembangunan sekolah YPPK Kristus Juru Selamat Koya Timur", jelasnya.

Lebih lanjut, Veronika juga memberikan apresiasi dan ucapan terimakasih kepada Pemerintah Kota Jayapura yang turut mendukung dan memfasilitasi pembangunan SMP YPPK Kristus Juru Selamat Koya timur.

"Inilah kepedulian YPPK dalam menjawab kerinduan masyarakat di Koya Timur bahkan sebelum pembangunan sekolah telah ada 5 siswa yang mendaftarkan diri", imbuhnya.

Kami berharap pembangunan Sekolah SMP YPPK Kristus Juru Selamat Koya Timur akan menjadi sekolah besar dan membantu masyarakat yang membutuhkan pendidikan.

Sementara itu Penjabat Walikota Jayapura Frans Pekey mengatakan kehadiran sekolah YPPK muara tami menjadi sebuah harapan baru bagi masyarakat Distrik Muara Tami dengan melihat kondisi wilayah ini dalam keterbatasan

"Kita semua hadir bukan hanya dalam pendidikan rohani, akan tetapi juga memberikan pelayanan di bidang pendidikan di Koya Timur", tutur Frans Pekey.

Hal ini menjadi sebuah perjalanan panjang atas sebuah kontribusi nyata dalam pembangunan peradaban di Tanah Papua. Pemerintah daerah baik tingkat Provinsi, Kota dan kabupaten akan sangat mendukung peran gereja dalam membangun SDM Papua baik OAP maupun Non Papua di berbagai jenjang YPPK.

Pemerintah Kota Jayapura akan terus memberikan perhatian khusus kepada pendidikan dan menjadikan pendidikan sebagai barometer di tanah papua.

"Pemerintah Kota Jayapura akan terus berupaya membantu sarana dan prasarana lewat pembangunan dua ruang kelas, satu ruang guru dan satu ruang perpustakaan dan 4 ruang MCK", imbuhnya.

Harapannya dengan kehadiran SMP YPPK Kristus Juru Selamat Koya Timur akan membuka kawasan Distrik Muara Tami khususnya Kelurahan Koya Timur akan berkembang. Selain mendapat akses pendidikan yang mudah juga akan berdampak pada sektor lain diantaranya peningkatan ekonomi .

Kehadiran YPPK akan menjadi Mitra pemerintah daerah dalam meningkatkan kualitas pendidikan di Kota Jayapura demi pembangunan di Tanah Papua, tutupnya. (Redaksi Papua)